

Festliche Veranstaltung anlässlich des Jubiläums

Mit einer festlichen Veranstaltung »Die Technische Universität Dresden – 20 Jahre Volluniversität« begeht die TU Dresden am 16. Januar 2014 im Festsaal an der Dülferstraße ihr Jubiläum.

Nach der Begrüßung durch den TUD-Rektor, Prof. Hans Müller-Steinhagen, wird die Sächsische Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst, Prof. Sabine von Schorlemer, ein Grußwort halten. Zur personellen und strukturellen Erneuerung an der TU Dresden

nach 1990 spricht anschließend Dr. Dr. Gert Maibaum, ehemaliger Leiter der Abteilung Hochschulen im Sächsischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst.

Ihm folgt Prof. Heinrich Oberreuter, ehemaliger Gründungsdekan der Fakultät Geistes- und Sozialwissenschaften, der zur Neugründung der Fakultäten Philosophie und Sprach- und Literaturwissenschaften an der TU Dresden sprechen wird.

Es schließt sich ein Vortrag von Prof. Manfred Zschweigert, ehemaliger Rektor der Hochschule für Verkehrswesen »Friedrich List« an. Er spricht über »Die Überleitung der Hochschule für Verkehrswesen in die Strukturen der heutigen Fakultät Verkehrswissenschaften »Friedrich List« der TU Dresden«.

Ein Schlusswort des Rektors beendet die Festveranstaltung, die von 15 Uhr bis 17.30 Uhr geplant ist. **K. E.**